

A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVION

Vecinos de la Gran Plaza nos denuncian el riesgo que existe en la calzada frente a la Parroquia de La Concepción en C/ Cristo de la Sed por el estado en el que se encuentra la misma.

Por ello los representantes del Partido Popular en la Junta Municipal del Distrito Nervión, formulan a la Sra. Delegada el siguiente:

RUEGO

- Se proceda al arreglo de la calzada frente a la Parroquia de La Concepción en C/ Cristo de la Sed, con la mayor celeridad posible.

Sevilla, 5 de abril de 2018



Concepción Gallardo Pinto
Portavoz del Partido Popular